Protestan familiares de estudiante arrollado por Metrobús

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (30 septiembre 2022).- Familia y amigos de Jonathan Mendoza, estudiante de la FES Cuautitlán de 24 años, quien fue arrollado por una unidad de Metrobús, mientras circulaba en bicicleta, tomaron ambos accesos del Metrobús El Rosario.

Piden que el caso se aclare ya que las autoridades sólo han tenido un acercamiento con ellos y no ha habido **avances en las investigaciones** para esclarecer el hecho.

La marcha, que va acompañada de bucle tras y flores blancas cerrarán el carril confinado del metrobús desde El Rosario a Tecnoparque.

El pasado 23 de septiembre, Jonathan regresaba a su casa, cuando fue atropellado a la altura de la **estación Tecnoparque**.

Los familiares de Jonathan no se enteraron del accidente, hasta que otros estudiantes compartieron el suceso a través de **redes sociales**.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/protestan-familiares-de-estudiante-arrollado-por-metrobus/ar2479145 Fecha de publicación: 30 septiembre 2022